

2° "L'âme humaine n'est pas sortie de la matière, c'est Dieu qui l'a créée."

J'ai établi cela plus haut.

3° "Cette âme est spirituelle, non le produit de la matière et de ses forces, et elle est immortelle."

Je n'ai jamais traité cette question. D'ailleurs, cela découle de la proposition précédente, puisque c'est Dieu qui l'a créée immédiatement.

4° "Si, comme le prétendent quelques savants, la vie végétative et animale est une suite de l'évolution de la matière, c'est que celle-ci a reçu de Dieu, au commencement, le principe d'une telle évolution."

Je crois que la vie végétative et animale est une suite de l'évolution de la matière, mais j'ai toujours affirmé que cette faculté d'évoluer avait été déposée en la matière, par son Auteur.

5° "La lumière naturelle de la raison humaine est capable de faire connaître, avec certitude, par le moyen des choses créées, le seul et vrai Dieu, notre Créateur et Maître, comme l'a défini explicitement le Concile du Vatican".

Ceci découle toujours de la première proposition, qui veut que la matière ait eu un créateur.